

防犯インフォメーション

キャッシュカードを騙し取る詐欺に注意！

千葉県では、1月中73件(前年比+13件)の電話de詐欺の被害が発生しています。柏市では、犯人が市役所職員を騙り、

「医療費の払戻し金がある。振り込み先を教えてください。」

と電話かけ、さらに金融機関を名乗り、

「お金を受け取るためにキャッシュカードを作り直す必要がある。」

と嘘の電話をかけ、直接キャッシュカードを手渡しで騙し取る事件が多発していますので注意して下さい。



柏警察署 04-7148-0110

こんな電話・メール等は詐欺！

「キャッシュカードを渡して」

百貨店や銀行、警察、市役所などを名乗り、様々な理由でキャッシュカードを直接手渡すよう求める。【カードは渡さない】

「カバンをなくした。」

息子や孫などを名乗り、「カバンをなくした。カバンの中に会社の小切手や大事な書類が入っていて、今すぐお金が必要。【親族に確認する】

「医療費の還付金がある」「ATMに行ってくれ」

市役所や社会保険庁職員を名乗り「医療費、保険料の還付金がある。」などの名目でATMまで誘い出し、操作が不慣れな高齢者からお金を振り込ませる手口です。【ATMを操作させる手続きはありません】

「有料動画の未払い金がある」

インターネット関連企業を騙り、「有料サイトの会員登録料が未払い。」旨のメールを携帯電話に送付し、連絡先に電話をしてしまうと料金を請求されます。【身に覚えのないメールには対応しない】